

centro filatélico y numismático de guayaquil

casilla 5038
guayaquil-ecuador

EN PLATICA CON NUESTROS SOCIOS:

El Directorio del Centro Filatélico y Numismático de Guayaquil, inyectado de mucho entusiasmo, está celebrando puntualmente sus reuniones semanales los días sábados, observándose gran interés en los circuitos de canje.

Este fue un sistema que se estableció en el período de nuestro gran Presidente Don Augusto Dillon, con regulaciones similares al procedimiento de clearing bancario. El material que se ha introducido no es suficiente para la demanda de los cambistas, y por esto solicitamos a nuestros asociados que se incorporen al mismo y así podrán beneficiarse de la oportunidad de obtener, sin costo exagerado, muchos ejemplares - para sus conjuntos.

Los más deseado es, naturalmente, Ecuador, luego los clásicos y los temáticos. El catálogo empleado es el Scoot y las cuentas se llevan a vase del mismo.

Ud., lector amigo, se sorprenderá de observar que se ha vuelto al pasado exitoso, en el cual se hablaba de filatelia y no se perdía el tiempo en cosas ajenas a nuestra actividad. Puede solicitar el Reglamento del sistema a la Secretaria, Lcda. Mercedes López G., casilla N° 5038, ciudad.

El afán de llevar a cabo el compromiso contraído entre los clubes locales, esto es, el de realizar la EXFIGUA 1973, sigue adelante. Ya tenemos en poder la FESOFIL las medallas alusivas que serán trofeos a los mejores conjuntos, las que han sido acuñadas en oro, plata y bronce. La calificación para lograr estas bellas medallas dependerá de la calidad del material a exponer, y es de confiar que no faltará el concurso de quienes se han destacado durante muchos años como reconocidos filatelistas - ecuatorianos y que, creemos, concurrirán a la competencia con el único afán de hacer conocer el acerbo importante de material clásico e histórico que hay en posesión nacional.

El Reglamento que se sujeta a nuestra idiosincracia será el que predomine, pues la experiencia adquirida en el pasado nos ha dado sabias y duras lecciones y por ello no aceptaremos otras regulaciones si la FESOFIL, una vez reconocida su admisión a la FIAF, no las ha aprobado para futuros eventos. La FIAF, representada por países mucho más avanzados en filatelia, no ha tenido sin embargo la oportunidad de desenvolverse en un medio como el nuestro que exige la necesidad de sujetarse a condiciones diferentes de aquellas que han adelantado la organización de estas competencias en los hermanos países de América.

Hacemos un llamado a los filatelistas jóvenes para que se incorporen a nuestro Centro. Los coleccionistas, cuya edad es de 10 a 17 años, no pagarán cuota ni derecho de inscripción alguna. Esta disposición rigió por algunos años en nuestro Centro Filatélico y Numismático, y por decisión unánime del Directorio se vuelve a poner en vigencia. Nuestro propósito es crear aficionados que comprendan que la labor de sinceridad filatélica debe ser libre de especulación y de interés económico hacia la juventud, que lo que necesita es enseñanza y ayuda en su coleccionismo, pues es de entre ellos que surgirán los más grandes filatelistas, tal como sucedió en 1936 en que surgieron los notables filatelistas que hasta la fecha (algunos de ellos) nos acompañan.

La Federación Ecuatoriana de Sociedades Filatélicas no ha recibido hasta la fecha más oferta de concurrencia que la del señor H. Sunderland, Presidente de la Royal Philatelic Society of Canada; la del Dr. Manuel Risueño, Vicepresidente para América Latina de la FIP (Federation Internationale de Philatélie); la del Exmo. Sr. Dr. Alvaro Bonilla Lara, Presidente de la FIAF; y la del Sr. Secretario Don Jairo Londoño Tamayo, uno de los más activos colaboradores en las labores de la FIAF.

Mientras esta Presidencia no reciba la notificación oficial, no puede aventurarse en suponer quienes concurrirán, y ojalá la lista que menciona el Club Filatélico Guayaquil, sea la de los colegas que nos honren con su visita, entre quienes hay tantos antiguos amigos del Presidente del C.F. y N., no sólo desde su entrevista en México en 1968, sino por la intensa correspondencia mantenida en el pasado.

Las publicaciones tanto del ESTUDIO ACERCA DE LAS PRIMERAS ESTAMPILLAS DEL ECUADOR como del CATALOGO HISTORICO Y DESCRIPTIVO DE LOS CORREOS AEREOS DEL ECUADOR han merecido reproducciones en Chile y Argentina. Refiriéndonos al Catálogo Berkshire, que incluyó todo el material de primeros vuelos cuando lo editó Donald E. Dickason de grata memoria en Wooster, Ohio, deseamos de todo corazón que, al recibir actualidad después de su última edición en los Estados Unidos y existiendo ahora la concurrencia de nuevos aerofilatelistas, incorpore todo lo que le falta por registrar, ya que la Aeroposta Ecuatoriana es tanto o más importante para el Museo Postal, para el Museo de las Fuerzas Aéreas Nacionales y para muchos coleccionistas que lo buscan como fuente de consulta al comprender lo valioso y lo raro de gran parte del material reseñado en este único trabajo publicado. Nos alegraría que otros aficionados pudieran hacer aquello que el historiador de una época no pudo continuar por razones ajenas a su deseo en aquellos tiempos.

Para poder cumplir con una exigencia de la FESOFIL, rogamos a nuestros afiliados nos envíen su exacta dirección domiciliaria, postal y telefónica, así como indicarnos lo que colecciona, la fecha de su iniciación, y si tiene interés en que su nombre se publique en nuestro próximo boletín, para información de los demás colegas de la FEDERACION NACIONAL como de la INTERAMERICANA.

A continuación, insertamos un cupón que rogamos recortar y devolvernos a nuestro local social los sábados por la tarde. Muchas gracias por así hacerlo.

PRO PHILATELIA

CENTRO FILATELICO Y NUMISMATICO DE GUAYAQUIL

NOMBRE

DIRECCIONCASILLA POSTAL:..... TELEF.....

EDAD.....NACIONALIDAD:.....

QUE COLECCIONA:.....

.....

CUANTOS EJEMPLARES POSEE:.....DESDE CUANDO ES COLECCIONISTA.....

DESDE CUANDO ES AFILIADO A NUESTRO CENTRO:.....

¿ DESEA QUE SU NOMBRE SEA PUBLICADO EN NUESTRO PROXIMO BOLETIN ?

FIRMA
